

萬運輸

品質事故防止を強化

CS向上へ100日キャンペーン

【神奈川】萬運輸（東海林憲彦社長、横浜市鶴見区）は、品質事故防止に向けた取り組みを強化している。2月1日～5月10日の100日間、品質事故撲滅キャンペーンを展開。全営業所で交通事故・労働災害に加え、商品破損や納期遅れといったトラブル防止と情報共有を図り、顧客満足度（CS）向上を目指す。

（吉田英行）

交通事故の撲滅キャンペー

ンはこれまで実施してお

り、一定の効果を確認。

半面、品質事故削減が予想より進んでいないことから、品質に特化したキャンペー

ンはこれまで実施してお

り、一定の効果を確認。

（吉田英行）

・遅延・積み残し③オイル

漏れなどの環境事故④マナ

いや身だしなみに関するク

ーリーについて、営業

部門に毎月、件数で100

万台走行当たりの件数（P

M）を集計、本社と運輸

部門4営業所の安全ボード

に掲示している。事故ゼロ

期間中、交通事故や労災

のほか、①商品破損②誤配

示。期間中の目標は、前年

インク
デザラ

小山営業所に2台導入

企業イメージ向上にらむ

（神奈川）萬運輸は4月から、大型ウイング車のデザイントラック2台を小山

営業所（栃木県小山市）に

導入している。今後、デザ

イントラックを順次増や

し、企業イメージ向上や将

来的な人材確保など、デザ

ト・ラッピングと異なり低

コストで制作でき、何度も書き換えるのが特徴

だ。小山営業所に配備され、

関東一円での自動車部品輸

送に使われる。

（吉田英行）

（吉田英行）